
  

●私が、昨年の９月議会

で県立山田特別支援学校

の教室不足など過密・過

大規模化を取り上げ知的障害児学校を新設する

よう提案を行ってから丁度一年たちました。 

教育長は、提案を受け直ちに学校現場を訪問

し、事の重大さを理解。この10年間、一貫して、

豊かに学べる特別支援学校を高知市に作ろうと

声を上げ続けてている保護者や教員の皆さんの

運動と、この議会での追及が呼応し、教育長は

「将来を見据えた抜本的な改善、解消の方策に

ついて、具体的な対応策を検討していく」との

べ、「高知県における知的障害特別支援学校のあ

り方に関する検討委員会」を県教委は設置、今、

検討が始まっています。 

●この機に署名も集

めようと23日に「学

校をつくる会」が結

成されました。会は、 高知市に小・中・高等部

のある 100 名規模の県立の知的障害特別支援

学校を新設し、新設の学校には、教育を保障し、

自立と社会参加に向けて、多様なニーズにこた

えていけるよう、寄宿舎を併設するよう求めて

いくとしています。 

吉良富彦事務所855-9439愛宕商店街 

議会控室       823-9524 県議会内 

 

無料法律･生活相談 

●10月 9日(水)午後６時～８時  
●場所：愛宕商店街 吉良事務所 

●相談者：皿田幸憲弁護士(よつば法律事務所) 

予約電話：088-823-9524 お気軽にご相談を。 

●
９
月
県
議
会 

９
月
１
９
日
～
１
０
月
１
０
日 

代
表
質
問
に
吉
良
が
た
ち
ま
し
た 

２
６
日
木
曜
日
、
午
後
３
時
過
ぎ
か
ら

吉
良
が
県
議
団
の
代
表
質
問
に
立
ち
ま
し

た
。
上
記
で
お
伝
え
し
て
い
ま
す
「
特
別

支
援
学
校
」
も
取
り
上
げ
ま
し
た
。 

入
学
を
希
望
す
る
児
童
生
徒
が
多
い
高

知
市
に
県
立
の
知
的
障
害
特
別
支
援
学
校

が
あ
り
ま
せ
ん
。
そ
の
た
め
、
百
人
も
の

子
ど
も
た
ち
が
は
る
ば
る
山
田
へ
と
行
っ

て
い
ま
す
。
県
教
委
の
検
討
会
の
審
議
が

目
先
の
課
題
を
解
決
す
る
た
め
だ
け
で
な

く
新
校
建
設
も
含
め
た
抜
本
的
解
決
を
図

る
た
め
の
審
議
と
な
る
よ
う
求
め
ま
し

た
。
他
の
質
問
項
目
へ
の
答
弁
も
一
緒
に

次
号
以
降
に
お
知
ら
せ
し
ま
す
。 

●
代
表
質
問
に
続
く
一
問
一
答
の
論
戦 

に
は
、
中
根
さ
ち 

塚
地 

さ
ち
の
両
議
員
が
た
ち
ま 

す
。
ぜ
ひ
、
傍
聴
に
お
い 

で
下
さ
い
。 
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０
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１
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後
１
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中
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四
十
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１
０
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日(
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午
前
十
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